



La MRC de Matawinie nomme Marjolaine Beaudry au poste de directrice générale adjointe et directrice des finances

Rawdon, le 20 juin 2023 – C'est avec enthousiasme que le Conseil de la MRC nomme Marjolaine Beaudry à titre de directrice générale adjointe et directrice des finances. Cette nomination marque une étape importante dans la poursuite des objectifs stratégiques de l'organisation apportant une perspective financière solide et une expertise précieuse.

Professionnelle émérite, Marjolaine Beaudry possède une solide formation académique et une vaste expérience dans le domaine de la comptabilité et de la gestion. Titulaire d'un baccalauréat en administration des affaires ainsi que d'un diplôme de 2° cycle en comptabilité publique, elle est membre de l'Ordre des comptables professionnels agréés, avec le titre reconnu de CPA auditrice. Au cours de sa carrière, Marjolaine Beaudry a été récompensée par plusieurs honneurs académiques au mérite, soulignant son excellence dans ses études.



Auditrice chez Ernst and Young, conseillère pédagogique à l'Ordre des comptables professionnels agréés du Québec, et plus récemment, directrice adjointe en pédagogie, Mme Beaudry a occupé plusieurs postes clés. Cette expérience variée lui a permis de rester à l'affût des dernières mises à jour des normes comptables et de développer une expertise approfondie dans son domaine.

Son expérience et son dynamisme seront des atouts majeurs pour la réalisation des orientations stratégiques en soutenant la directrice générale et greffière-trésorière ainsi que le Conseil de la MRC dans la prise de décisions. « En tant que directrice générale adjointe et directrice des finances, Marjolaine pilotera des dossiers stratégiques et veillera à la bonne gestion et à l'optimisation des ressources de la MRC. », souligne la directrice générale et greffière-trésorière, Édith Gravel.

En plus de son parcours professionnel impressionnant, Marjolaine Beaudry a démontré un fort engagement communautaire en tant que membre du conseil d'administration et présidente du comité d'audit du Centre de service scolaires des Samares. « Cette implication démontre son désir de contribuer au bien-être de la collectivité et de promouvoir une gouvernance responsable. Le conseil de la MRC et moi-même sommes convaincus que cette nomination constitue un ajout essentiel à l'équipe de direction. », renchérit Isabelle Perreault, préfet de la MRC.

« Mon objectif principal sera de mettre à profit mes compétences en gestion et en comptabilité afin de contribuer à l'offre de services de qualité aux citoyens de la région. », conclut Marjolaine Beaudry.

À propos de la MRC de Matawinie :

Entreprenante de nature, la Matawinie mise sur un développement économique respectueux de la qualité de vie de ses résidants et la préservation de ses paysages soutenant les valeurs écologiques qu'elle défend. La MRC de Matawinie est une organisation proactive qui offre une multitude de services à ses municipalités et ses citoyens grâce à une équipe de professionnels aguerris et guidés par la concertation des élus. En Matawinie, la fierté du sentiment d'appartenance est majeure et le sceau 100 % Matawinie en est une illustration. Pour découvrir la Matawinie : mrcmatawinie.org

- 30 -

Source: Mme Catherine Lavallée, coordonnatrice aux communications

MRC de Matawinie 450 834-5441 poste 7001 clavallee@matawinie.org

